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Уважаемые сотрудники 
Витебского 

УП «Фармация»!

Очередная важная дата в истории развития белорусской 
фармации показывает, какой внушительный и непростой путь 
пройден.

Становление отрасли, ее успешное развитие неизменно 
связаны с трудом человека. Коллектив на вашем предприятии 
сложился крепкий -  начиная с самой маленькой аптеки в де
ревне и заканчивая крупной городской.

Витебское УП «Фармация» показало, что умеет эффективно 
работать и в кризисные времена. Предприятие поддерживает 
направление импортозамещения. Сейчас это не абстрактный 
лозунг, а индикатор нашей безопасности.

Шаг за шагом, двигаясь по пути уверенного, спокойного 
развития, Витебская «Фармация» вот уже более ста лет оста
ется гарантом доступности лекарственных средств жителям 
северного региона. Ни один населенный пункт не стал белым 
пятном на карте лекарственного обеспечения, всюду доступны 
медицинские препараты и изделия.

Впереди масштабные задачи и новые горизонты. И все это 
по плечу коллективу Витебской «Фармации»: душевности, уме
ния выслушать и дать ценный совет, доброжелательности ему 
не занимать. Квалификация провизоров и фармацевтов, как 
и во все времена, гармонично дополняется особыми личными 
качествами.

Каждый, кто решил связать судьбу с аптечным делом, стоит 
на пути к высокой цели -  здоровью белорусов. Оставайтесь вер
ными этому стремлению!

Желаю сотрудникам предприятия здоровья и благополучия!



Председатель 
Витебского областного 
исполнительного комитета 
Субботин
Александр Михайлович

Уважаемые работники 
и ветераны Витебского 

УП «Фармация»!

От всей души поздравляю вас со 105-летием предприя
тия! На протяжении многих десятилетий вы вносите вклад 
в здоровье и благополучие нашего общества, обеспечивая до
ступ к необходимым лекарствам и медицинским препаратам. 
Это труд для людей и ради людей. Предприятие успешно 
развивается, совершенствуется, сохраняя устойчивый баланс 
спроса и предложения. Это важно в условиях высокой кон
куренции в сфере лекарственного обеспечения, притом что 
запросы людей всегда были и будут в приоритете Витебского 
УП «Фармация» .

Ваша работа требует высокого профессионализма, ответ
ственности и знаний, внимательного отношения к людям.

Благодарю ветеранов фармацевтической сферы, создавших 
прочный фундамент для тех, кто сейчас трудится на благо на
ших граждан.

Желаю всем крепкого здоровья, счастья, благополу
чия, энергии и оптимизма! Пусть работа доставляет радость, 
а в коллективе царят доброжелательная атмосфера и уверен
ность в завтрашнем дне!
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Начальник главного управления 
по здравоохранению 
Витебского облисполкома 
Вишневецкий 
Михаил Леонтьевич

Уважаемые коллеги!

105 лет -  знаковый временной рубеж и весомая юбилей
ная дата. Оглядываясь на пройденный путь Витебской «Фарма
ции», видишь, как много сделано. Но достижения, показатели 
и награды -  только одна сторона этой медали. Вторая -  благо
дарность тех, кто смог поправить здоровье, вернуться к семье, 
привычной работе, полноценной жизни.

Витебская «Фармация» -  это уникальное предприятие с бо
гатой историей, прочными традициями, коллектив которого 
идет в ногу со временем и с уверенностью смотрит в будущее. 
Новые технологии -  одна из визитных карточек предприятия. 
Предстоит много трудиться в этом направлении, чтобы при
умножать достижения витебской и отечественной фармации.

Дорогие друзья! Пусть все намеченное реализуется легко, 
а успехи вдохновляют вас на новые свершения. Ведь это и зна
чит жить в полную силу, творить, созидать будущее нашей Бе
ларуси.

Искренне желаю сотрудникам Витебской «Фармации» здо
ровья, процветания, оптимизма и новых достижений в деле со
хранения здоровья наших граждан!
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Генеральный директор 
РУП «БЕЛФАРМАЦИЯ» 
Литош
Сергей Владимирович

Уважаемые коллеги!

Государственная аптечная служба Республики Беларусь 
имеет богатую историю. На ее пути протяженностью более 
100 лет встречались тяжелые годы иностранных интервенций, 
Великой Отечественной войны, распада СССР. Но она, достой
но выдержав испытания на прочность, продолжает динамично 
развиваться, приумножая лучшие традиции многих поколений 
специалистов.

Предприятия РУП «БЕЛФАРМАЦИЯ» по-прежнему выпол
няют важные социальные функции и являются государствен
ным гарантом качественного лекарственного обеспечения 
населения и организаций здравоохранения нашей страны. 
Автоматизированы бизнес-процессы в аптеках и на аптечных 
складах, активно внедряются различные электронные услуги. 
Проводится большая работа по развитию персонала. Приори
тет в кадровой политике отдан молодым, ведь им предстоит 
«раздвигать» аптечные «горизонты» в будущем.

Несомненно, главная составляющая успеха -  эффективное 
руководство и слаженная работа каждого структурного подраз
деления. Все это характерно для Витебского УП «Фармация».

В государственной аптечной службе Витебщины есть ме
сто высоким стремлениям, поступательному развитию и со
вершенствованию, преобразованию. Каждый день вы плано
мерно и методично решаете десятки разных задач. В усердии 
и кропотливости -  истинная сила. Пусть она не иссякает!

Искреннюю признательность выражаю ветеранам, кото
рые добросовестным трудом поспособствовали становлению 
предприятия и заложили надежную основу для его нынешних 
успехов.

От всей души желаю вам и вашим близким крепкого здо
ровья, оптимизма, стабильности, благополучия и новых дости
жений!
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Дорогие коллеги!

История Витебской «Фармации» насчитывает уже более ста лет, и сейчас 
мы вспоминаем то, с чего все начиналось. Абсолютно легких времен не бывает, 
и нашей отрасли пришлось преодолеть много испытаний. Каждый работник 
старался пройти их с достоинством, выполняя свои задачи на максимум.

Первые маленькие аптеки, их увлеченные сотрудники и ответственные 
управляющие трудились над созданием целой отрасли, такой важной и влия
тельной. И мы совершенствовались год за годом: открывались новые объекты, 
менялась организационная структура, но неизменным оставалось все самое 
лучшее в наших сотрудниках. Все ответственно, добропорядочно выполняли 
свои обязанности. Каждый в Витебской «Фармации» важен.

Я от души благодарна ветеранам нашего предприятия, которые много сил 
вложили в развитие отрасли. Признательна каждому нынешнему работнику. 
Ваш труд бесценен. Благодаря общим усилиям мы выполняем масштабную за
дачу -  помогаем белорусам быть здоровой нацией.

У нас много поводов для гордости. Для описания достижений нашего пред
приятия недостаточно нескольких строк или даже страниц. Из них сложилась 
эта книга.

От всего сердца желаю здоровья, процветания, благополучия сотрудникам 
Витебского УП «Фармация». Пусть на работе удается реализовать свой потен
циал в полной мере! Пусть дома вас ждут любящие близкие!

Предстоит выполнить еще много важных задач, но вместе мы справимся.
Вперед, к новым страницам истории! И только от нас зависит, как мы ее 

напишем.

Генеральный директор 
Витебского УП «Фармация»
Борисеевич Екатерина Станиславовна


